

peut-être, non précisément par suite de l'enseignement qu'elle reçoit au couvent, mais parce les affaires, là, pénètrent davantage la vie de famille et la vie sociale.

Quant aux jeunes filles du Canada, ce ne sont généralement pas les couvents qui ne les développent pas à certains points de vue. Ce sont au contraire les parents, oui les parents qui douilletten ttrop ma demoiselle, les parents qui servent trop mademoiselle, les parents qui recommandent trop mademoiselle, les parents qui en dépit des avis des religieuses, veulent que leurs jeunes filles sans talents pour la musique apprennent quand même le piano sous peine de la mettre dans un autre couvent.

Je ne prétends point qu'il n'y ait pas d'améliorations à faire dans notre système d'éducation, mais je prétends que l'éducation de famille, trop souvent, laisse beaucoup à désirer. Je n'en cherche pas la cause, je constate le fait.

Dernièrement un père de famille pri vait la supérieure du couvent de St Joseph de S ... d'une certaine somme d'argent sur le prix de la pension de sa fille, pourquoi ? parce que cette supérieure, femme pratique, avait exercé cette jeune fille à travailler un peu à la cuisine.

Je sais une dame de Montréal qui marquait